

Jugendfußball

Die D1-Juniorinnen des MTV Soltau haben auch das Rückspiel gegen den TV Jahn Schneverdingen gewonnen. Im direkten Duell um die Tabellenführung in der Fußball-Kreisliga setzte sich der MTV Soltau mit 4:3 durch und setzte sich somit an der Tabellenspitze ab. Wie bereits im Hinspiel trafen zwei Mannschaften auf Augenhöhe

aufeinander. Es gab Möglichkeiten hüben wie drüben. Eine Unachtsamkeit in der Soltauer Defensive nutzte Schneverdingen zur 1:0-Führung aus (25.). Soltau zeigte sich keineswegs geschockt, spielte weiter mutig nach vorne und drehte die Partie. Die Tore markierte Alina Alijaj (28., 30.). Im zweiten Durchgang drückte Jenny Baumann

den Ball zum 3:1 über die Torlinie (39.). Doch Schneverdingen steckte nicht auf, warf nun alles nach vorne. Und tatsächlich: Dank zweier Freistoßstore glich der TV Jahn erneut aus (47., 52.). Wiederum drohte das Spiel zu kippen. Ein Eckball von Alea Isernhagen brachte schließlich die Entscheidung zugunsten des MTV. Laura Möller stand gold-

richtig und brachte den Ball per Direktschuss im Tor unter (54.). Die Abwehr um Conny Pohl, Marwa Tomanci und Jana Constabel ließ in den letzten Minuten nichts mehr anbrennen.

MTV: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Anna Lena Jagdt, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Möller, Jana Constabel, Alea Isernhagen, Lisa Röbbert, Alina Alijaj, Kira Schaffer, Marwa Tomanci, Nour Tümeni.



Freude nach dem Sieg im Spitzenspiel: Die D1-Juniorinnen des MTV Soltau stürmten das Feld.